

DÉCLARATION DE CONFORMITÉ UE

EU DECLARATION OF CONFORMITY

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Fabricant (nom et adresse) <i>Manufacturer (name and adress)</i>	INTERSPORT France 2 rue Victor Hugo 91160 Longjumeau France
---	--

INTERSPORT code modèle <i>INTERSPORT model number</i>	2248563
INTERSPORT nom modèle <i>INTERSPORT model name</i>	Gilet de sécurité enfant

Par la présente, le fabricant déclare que le produit ci-dessus est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable :

RÈGLEMENT (UE) 2016/425 DU PARLEMENT EUROPÉEN ET DU CONSEIL du 9 mars 2016

Relatif aux équipements de protection individuelle et abrogeant la directive 89/686/CEE du Conseil

Hereby, the manufacturer declare that the product mentioned above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation :

REGULATION (EU) 2016/425 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 9 March 2016 on personal protective equipment and repealing Council Directive 89/686/EEC

Et est conforme aux normes harmonisées suivantes (nom et date de la norme) :

And is in conformity with the harmonised standards (name and date standard) :

EN 1150 :1999

L'organisme notifié ci-dessous a effectué l'examen UE de type (module B) et a établi l'attestation d'examen UE de type :

The notified body below performed the EU type examination (module B) and issued the EU type-examination certificate :

Organisme notifié et code <i>Notified institute and notified number</i>	SGS 0598
Reference de l'attestation <i>Reference of the attestation</i>	N°0598/PPE/200202

Fait à/Donc at : Longjumeau

Date :22/05/2020

Signature : Direction de l'offre

INTERSPORT FRANCE
S.A. Coopérative de commerçants détaillants à capital variable
2 rue Victor Hugo - B.P. 500
91164 LONGJUMEAU CEDEX
Tél. : 01 69 10 82 00
R.C.S. EVRY SIRET 964 201 123 00020